

Das Hunger Projekt Schweiz & Stiftung Freiheit und Menschenrechte
laden zum Benefiz- & Informationsanlass ein

Neue Perspektiven zum Ziel

Indien im Aufbruch

Frauen gestalten die Zukunft ihrer Dörfer

Das Hunger Projekt Indien unterstützt diese Entwicklung mit Pionierstrategien:

- **Stärkung der Frauen** für selbstbestimmtes Handeln
- Mobilisierung der Menschen zur **Eigenverantwortung**
- **Zusammenarbeit** mit lokalen Institutionen



Vortrag von **Rita Sarin**,
Direktorin des
Hunger Projekts Indien



Indische Musik von
Sophia Akkara

&

6. September 2017

19:00—20:30 h

Chor der

Französischen Kirche

Zeughausgasse 8

3011 **Bern**

Eintritt frei

Spenden willkommen

mit Apéro

Anmeldung bis 3. August bei
Alexandra Koch, Direktorin
des Hunger Projekts Schweiz an
alexandra.koch@hungerprojekt.ch

+41 44 586 68 34

Anmeldung vor Ort auch möglich

